



Bourse doctorale sur l'étude des jeux de hasard et d'argent - 2025-2026

La Chaire de recherche sur l'étude du jeu, financée par le FRQ-SC et la Fondation Mise sur toi, offre une bourse de doctorat. **Cette bourse vise à encourager la formation d'étudiant·e·s aux cycles supérieurs dans le domaine de l'étude des jeux de hasard et d'argent (JHA)**, portant sur l'un des pôles thématiques prioritaires suivants : (i) JHA et prévention; (ii) études autochtones.

MONTANT ALLOUÉ ET DURÉE

La bourse sera attribuée à l'admission au programme de doctorat sous condition d'être supervisé·e ou co-supervisé·e par Dre Sylvia Kairouz, titulaire de la Chaire de recherche sur l'étude du jeu. Le montant alloué pour cette bourse est de **30 000\$** et peut être combiné à toute autre bourse en provenance d'organismes subventionnaires externes.

ADMISSIBILITÉ

Les candidat·e·s doivent détenir un diplôme de deuxième cycle (maîtrise) et être inscrit·e·s à temps complet dans un programme de troisième cycle ou être admis·e·s à un tel programme. La priorité sera accordée aux étudiant·e·s de première année. Les candidat·e·s devront être dirigé·e·s ou codirigé·e·s par un·e chercheur·e affilié·e à la Chaire de recherche sur l'étude du jeu. Les candidat·e·s internationaux·ales sont responsables d'obtenir la documentation nécessaire à leur séjour au Québec.

PROCÉDURE DE SOUMISSION

Les candidat·e·s doivent soumettre les documents suivants :

- Lettre de motivation (2 pages) décrivant les raisons pour lesquelles ils·elles désirent faire partie de la Chaire;
- Proposition de recherche (3 pages) décrivant le projet de recherche, les résultats attendus, et les produits livrables;
- Relevés de notes officiels;
- Curriculum vitae;
- Preuve d'inscription au programme de doctorat;
- Deux lettres de recommandation.

Veuillez soumettre votre candidature par courriel, en spécifiant dans l'objet du courriel

Chaire de recherche sur l'étude du jeu – Bourse doctorale, à:

Dre Sylvia Kairouz

Chaire de recherche sur l'étude du jeu

Département de sociologie et d'anthropologie

Université Concordia

Courriel : lifestyle.lab@concordia.ca

Le comité de la Chaire de recherche contactera les candidat·e·s retenu·e·s après l'évaluation des dossiers.

CHAIRE DE RECHERCHE SUR L'ÉTUDE DU JEU

Depuis sa création en 2012, la **Chaire de recherche sur l'étude du jeu** demeure un pôle de recherche innovant dans le domaine des jeux de hasard et d'argent, le risque et la prévention, qui entretient des partenariats intersectoriels au niveau national et international, et agit en soutien à une équipe multidisciplinaire de chercheur·e·s.